



Wie steht es um
die Tarifbindung
in Rheinland-Pfalz?



Der DGB legt mit der „Spätschicht“ eine neue Veranstaltungsreihe auf. Mit diesem Format wird ein Rahmen geschaffen, bei dem Betriebs- und Personalräte mit Landtagsabgeordneten in das direkte Gespräch kommen können.

Die erste Veranstaltung findet als Kooperationsveranstaltung von DGB und TBS am **Dienstag, den 12. November 2019 ab 17 Uhr im Julius-Lehlbach-Haus in Mainz** (Kaiserstraße 26-30) statt. Thema ist die Tarifbindung in Rheinland-Pfalz. Nach einem Impulsvortrag von Prof. Dr. Thorsten Schulten, Leiter des Tarifarchivs des WSI, wird es die Gelegenheit zum direkten weiteren thematischen Austausch zwischen betrieblicher Interessensvertretung und Politik in rustikaler Atmosphäre geben.

Anmeldungen sind unter rheinland-pfalz@dgb.de bis zum 5. November 2019 möglich. Ausgeschlossen von der Veranstaltung sind Personen, die Organisationen der extremen Rechten angehören, der Szene der extremen Rechten zuzuordnen sind oder bereits in der Vergangenheit durch rassistische, nationalistische, antisemitische oder sonstige menschenverachtende Äußerungen in Erscheinung getreten sind. Die Veranstaltenden behalten sich vor, von ihrem Hausrecht Gebrauch zu machen und diesen Personen den Zutritt zur Veranstaltung zu verwehren oder sie aus dieser zu verweisen.